

Treffsicher im Digitalen Zeitalter

Preisschießen | Der Verein „Wir Scheiblingsteiner“ rief auch heuer zum digitalen Schützen-Bewerb.

SCHEIBLINGSTEIN, KLOSTERNEUBURG | Wie schon des Öfteren wollten die Mitglieder des Vereins „Wir Scheiblingsteiner“ wieder einmal laut eigener Aussage ihren steinzeitlichen Instinkten frönen und haben sich dazu im Schützenhaus Klosterneuburg getroffen. Veranaltet wurde das im Verein schon zur Tradition gewordene Preisschießen. Die Teilnehmer des Bewerbs wollten dabei vor

allem ihre Schießkünste unter Beweis stellen.

Die Schießstände waren von Peter Aintonitsch und seinem Team vorbereitet, und nach kurzer Einführung konnten die Schützen ihre digitale Treffsicherheit wieder präsentieren. Bei diesem Preisschießen durfte die Familie Kinger den ersten und dritten Preis mitnehmen. Zum Abfeiern ging es dann weiter zum Heurigen Kerbl.



Beim jährlichen Preisschießen ging es wieder digital zur Sache. Dabei stellen Andrea und Gerald Kinger, Ursula Kohut, Robert Mühlbacher, Werner Kickmaier und seine Kinder ihre Schieß-Künste zur Schau. *Foto: Wimmer*